

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Wientage der Privaten Neuen Mittelschule Gleiß

Die 3b-Klasse der Privaten Neuen Mittelschule Gleiß verbrachte ihre drei Projektstage in Wien. Die Innenstadt, das Kunsthistorische Museum mit einer Ägyptenführung, der Prater mit Vergnügungspark und Riesenrad und viele andere Höhepunkte standen auf dem sehr abwechslungsreich aufgestellten Programm.

Besonders gut hat den Schülern der neue Flughafen Schwechat sowie das ORF-Zentrum gefallen. Ein weiteres Highlight war der Besuch des Musicals „Mamma Mia“ im Raimund-Theater.



Gleißer Schüler in der Bundeshauptstadt